



CARTA DE NAVIDAD - ABIGAIL

Queridos pastores, hermanos y amigos:

Es una alegría poder saludarlos llegando la Navidad y el Año Nuevo.

Sin duda hemos vivido una vez más un año atípico, en medio de la pandemia por el Corona Virus.

Lo maravilloso es que Dios nos sostiene, alimenta y guía en sus caminos por más que las circunstancias sean adversas.

También agradezco a Dios en gran manera de que paulatinamente hemos vuelto a los cultos presenciales y las puertas de las Iglesias (gradualmente) se están abriendo para recibir a los misioneros que están de gira.

Otro motivo para alabar es ver que a la obra de Dios nadie la puede detener, ni la inflación, ni las restricciones, ni aun nuestros temores, El es el que abre camino “donde no hay”, por eso muchos obreros están saliendo al campo luego de una larga espera y esfuerzo. Sus planes son inamovibles. El que dijo :

“porque Yo se los pensamientos que tengo acerca de vosotros,

pensamientos de paz y no de mal, para daros el fin que esperáis” Jer. 29:11 es el que rige los tiempos y caminos de la humanidad, a ese Dios tenemos el honor de servir.

He estado visitando algunas Iglesias, lo cual ha sido causa de mucha alegría. Doy gracias a Dios por la tecnología, las reuniones de zoom, han sido de gran ayuda, y aún algunas siguen siéndolo, pero el poder estar juntos alabando a Dios es Su casa, es una experiencia maravillosa donde la unción fluye y sus hijos somos renovados.

También ha sido un tiempo de intensificar la oración personal y grupal, como nunca. Con la crisis mundial y la enfermedad afectando a pastores y hermanos creo que hemos estado clamando de una forma renovada e intensa, llevándonos a valorar mucho más el ministerio de la oración. También he participado de reuniones en línea aprendiendo más sobre el objetivo de mi llamado que es alcanzar a las mujeres musulmanas con el amor de Cristo, obedeciendo a la pasión que El puso en mi corazón.

Sigo preparándome para volver al Norte de África, con el ministerio Vivir Muerto en el año que viene, Dios mediante.

He estado y estoy con algunos temas de salud y hay que atenderlos debidamente. El 5 de enero tengo fecha para la operación del juanete de mi pie izquierdo, Mas adelante cuando me haya recuperado tendré que

María José Álvarez

Abigail

hacerme operar el dedo martillo del pie derecho, o sea que llevara unos meses el total restablecimiento.

MOTIVOS DE ORACION

‘ Por mi salud física

‘ Por protección espiritual

Por puertas abiertas en las Iglesias y compromisos para apoyarme en la próxima etapa en el campo

Por la venta de mi libro “Pasión por Jesús” (que es una Fuente de ingresos para apoyar los fondos de regreso a la misión).

Por el equipo de Vivir Muerto en Ceuta, Norte de África y un avivamiento entre los árabes de esa región.

Me despido agradeciendo de todo corazón a cada hermano e iglesia que me esta apoyando en oración, y con sus valiosas ofrendas. en especial a mi iglesia Maranata (de Gral. Rodríguez) a mis pastores Rogelio y Alicia Ramírez, al grupo de misiones y a todos los hermanos. , Asimismo desafío a muchos mas que sean parte del mover de Dios apoyándonos por medio del DNM (La Dirección Nacional de Misiones).

Que Dios bendiga a cada iglesia y sus integrantes en esta maravillosa Navidad, un tiempo de regocijo y

gratitud por la celebración del Nacimiento del Mesías que trajo a la humanidad una “salvación tan grande”.

Muy bendecido 2022, un abrazo de su misionera

María José Álvarez

(Abigail)



María José Álvarez

Abigail



María José Álvarez

Abigail